



## PTSP RESMI DIINTEGRASIKAN KE JSS Akses Layanan Kemenag Bisa Melalui Gadget

YOGYA (KR) - Masyarakat kini bisa mengakses layanan Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kota Yogya melalui gadget atau telepon pintar. Hal ini karena program pelayanan terpadu satu pintu (PTSP) resmi diintegrasikan ke aplikasi Jogja Smart Service (JSS) milik Pemkot Yogya.

"Masyarakat bisa mengakses berbagai layanan di Kementerian Agama Kota Yogya hanya melalui telepon seluler. Tentunya, akses akan semakin mudah," kata Kepala Kantor Kemenag Kota Yogya Nur Abadi, di sela peluncuran integrasi PTSP ke JSS di sela puncak peringatan Hari Amal Bhakti (HAB) ke-74 Kemenag, Rabu (8/1).

Total ada 17 layanan yang diampu PTSP Kemenag Kota Yogya. Hanya, untuk sementara ini belum semua jenis layanan bisa diakses melalui aplikasi JSS. Pihaknya bersama Pemkot Yogya masih perlu melakukan penyempurnaan dari sisi teknis. Layanan yang sudah bisa diakses, akan langsung ditampilkan dalam menu di aplikasi JSS.

Beberapa jenis layanan PTSP Kemenag Kota Yogya di antaranya pelayanan informasi dan konsultasi yang meliputi konsultasi haji dan umrah, konsultasi waris, konsultasi zakat, konsultasi wakaf, dan konsultasi keluarga. Selain itu pelayanan perizinan dan non perizinan meliputi per-suratan, legalisasi dokumen, pengumpulan laporan bulanan, permohonan surat tugas, serta rekomendasi bantuan pembangunan. Masyarakat juga bisa melakukan pendaftaran haji, pengaduan, pendaftaran online KUA, serta penerimaan peserta didik baru untuk MAN 1 dan MAN 2 Yogyakarta.

Sementara Plt Asisten Sekda Daerah Bidang Kesejahteraan Rakyat Kota Yogya Sisruwadi, mengatakan pemerintah memiliki kewajiban untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Oleh karena itu integrasi PTSP dengan JSS merupakan salah satu langkah untuk mewujudkan pelayanan terbaik kepada masyarakat sesuai dengan perkembangan dan dinamika Kota Yogya. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005